



Nombre del Alumno: Litzy Fernanda Domínguez León

Nombre del tema: Administración

4to parcial I ra unidad

Nombre de la Materia: Submódulo 2

Nombre del profesor: María José Hernández Méndez

Nombre de la Licenciatura: Bachillerato Técnico En Enfermería General

Cuatrimestre

Comitán de Domínguez chis. 18 de marzo del 2023

¿Que es la administración?

Es un proceso que consiste en la planeación, organización, ejecución y control, para determinar y lograr los objetivos, mediante el uso de gente y recursos. Este termino nace de una sociedad que trabajan con orden.

La administración empírica: Nace de la experiencia, que tiene una persona atreves de lo ya aprendido.





Características de administración

Son las siguientes: universalidad, especificidad, unidad jerárquica y unidad temporal.

Universalidad: Se presenta en organizaciones humanas donde, hay coordinación grupal.



Especificidad: Ejecuta una administración especifica.





Características de administración

Unidad jerárquica: principio de la administración que ejecuta de las decisiones por medio de una autoridad.





Unidad temporal: procesos administrativos que se implementan al mismo tiempo.



Administración en enfermería

- La tendencia de emprender la practica privada y poseer condiciones físicas, saludables.
- Tener conocimiento de administración para ser contables y eficaz.
- Ser profesional y moral en la toma de decisiones, organizando.
- Actualización constante
- Apoyara y fomentar la investigación
- Conocer e incorporar tecnología adecuada
- Ser emprendedora y afrontar retos





Importancia de la administración aplicada a los servicios de enfermería



La administración en Enfermería es la ejecución de las acciones encargadas de hacer más eficientes y comprometidas a un grupo de enfermeras, capaces de desarrollar un trabajo individual o colectivo en beneficio de los pacientes, aplicando principios y técnicas, la Enfermera administradora debe usar del proceso administrativo para dirigir el trabajo individual y colectivo. Para poder realizar este trabajo, la enfermera encargada de administrar debe de gozar de buena salud mental, vigorosa, experiencia laboral, humanismo y sobre todo capaz de resolver problemas personales, así como los de la propia institución. Esto hace que se distinga la institución, ya que se dedica a convertir una multitud en un grupo de gente trabajadora, responsable, comprometida con su trabajo, persigue una meta que está propuesta, además conduce esfuerzos y busca talentos, siempre en pos de la eficiencia y eficacia de sus trabajadores,